

Fruto del hermanamiento entre ambas ciudades.

## **Jóvenes de La Cañada Flintridge visitan Villanueva de la Cañada**

**Vva. de la Cañada, 22 de jul.2017.-** El alcalde, Luis Partida, ha recibido a los dos jóvenes procedentes de La Cañada Flintridge (EEUU) que visitan durante estos días el municipio en el marco de un intercambio. El regidor dio la bienvenida a los jóvenes que, acompañados por las familias del municipio que les acogen, asistieron al pregón de las Fiestas Patronales. “Estamos encantados de teneros aquí y esperamos que disfrutéis de vuestra estancia en Villanueva de la Cañada como si estuvierais en vuestra propia casa”, señaló.

En el acto, celebrado en la Casa Consistorial, estuvieron presentes concejales de la Corporación Municipal y la vicepresidenta de la Asociación Cultural de Hermanamientos, Randa Sayegh Hamati. El intercambio entre jóvenes de ambos municipios se enmarca en el Convenio de Hermanamiento entre ambas ciudades, suscrito el pasado mes de mayo.